IN KÜRZE

Kritik an Integrationsbericht

Der Bericht der Bundesregierung zur Integration ist nach Einschätzung des Migrationsforschers Klaus J. Bade unzureichend. Der Bericht sei zwar ein Schritt vorwärts. Mit der Integrationsmessung habe die Regierung einen 2005 vom später wieder abgeschafften Zuwanderungsrat gemachten Vorschlag aufgegriffen. Die Liste der Indikatoren, mit denen die Integration gemessen wird, sei aber zu umfangreich, betonte der Vorsitzende des Sachverständigenrats deutscher Stiftungen für Integration und Migration. dpa